
三豊市
み と よ し

役所
やくしょ

 本 庁
ほんちょう

 

三豊市
みとよし

役所
やくしょ

の 本 庁
ほんちょう

が あるところ 
〒767-8585 

三豊市
みとよし

 高 瀬 町
たかせちょう

 下勝間
しもかつま

2373番地
ばんち

1 

電 話 番 号
で ん わ ば ん ご う

  0875-73-3000（ 代 表
だいひょう

） 

ファックス
ふ ぁ っ く す

番号
ばんごう

  0875-73-3022（ 代 表
だいひょう

） 
 

開
あ

いている時間
じかん

 

午前
ごぜん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

 

 

休
やす

みの日
ひ

 

土曜日
どようび

、日曜日
にちようび

、 祝 日
しゅくじつ

、年末
ねんまつ

年始
ねんし

 

 

 

 

 

 



市役所
しやくしょ

への行
い

き方
かた

（電車
でんしゃ

） 

Ｊ Ｒ
じぇいあーる

高瀬駅
たかせえき

を 出
で

て まっすぐ 歩
ある

いてください。しばら

く 歩
ある

くと 左
ひだり

に 市
し

役 所
やくしょ

が あります。駅
えき

から 約
やく

350

メートル
め ー と る

 です。 

 
市役所
しやくしょ

への行
い

き方
かた

（バス
ば す

） 

次
つぎ

の バス
ば す

に 乗
の

って、 『三豊市
みとよし

役所
やくしょ

』の バス停
てい

で 降
お

り

ます。 

・原下
はらしも

 発
はつ

 高瀬
たかせ

線
せん

 



・大浜
おおはま

 発
はつ

 高瀬
たかせ

仁尾
に お

線
せん

 

・財田
さいた

庁 舎
ちょうしゃ

・ 環
たまき

の湯
ゆ

 発
はつ

 財田
さいた

高瀬
たかせ

線
せん

 

・観音寺駅
かんおんじえき

 発
はつ

 高瀬
たかせ

観音寺
かんおんじ

線
せん

 

・仁尾
に お

庁 舎
ちょうしゃ

 発
はつ

 豊中
とよなか

仁尾
に お

線
せん

 

詳
くわ

しくは 
https://www.city.mitoyo.lg.jp/kurashi/kotsu/5337.html 

を 見
み

てください。 
 

 

 

豊中
とよなか

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 豊 中 町
とよなかちょう

 本山
もとやま

甲
こう

201番地
ばんち

1 

財田
さいた

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 財田町
さいたちょう

 財田
さいた

上
かみ

2171番地
ばんち

1 

詫間
たくま

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 詫間町
たくまちょう

 詫間
たくま

1338番地
ばんち

127（三豊市
み と よ し

文化
ぶ ん か

会館内
かいかんない

） 

山本
やまもと

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 山 本 町
やまもとちょう

 辻
つじ

333番地
ばんち

1 

https://www.city.mitoyo.lg.jp/kurashi/kotsu/5337.html


三野
み の

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 三野町
みのちょう

 下
しも

高瀬
たかせ

1978番地
ばんち

1 

仁尾
に お

庁 舎
ちょうしゃ

のあるところ 

三豊市
みとよし

 仁尾町
におちょう

 仁尾
に お

辛
しん

34番地
ばんち

2 


